
Mandala – Versuch die Zuchtarbeit mit dieser MH zu 
bewerten.

Beitrag von „Konni“ vom 9. Juli 2022, 08:43

Zitat von Hans-Jürgen

Nachdem meine Mandala einen sonnigeren Stellplatz bekam verdickte sich das 
Wachstum deutlich. Ich habe daher ohnehin vor, das obere drittel abzunehmen und zu 
bewurzeln. Wenn noch Bedarf besteht, kann ich das Unterteil an Ingrid schicken, die es 
sicherlich nach Regensburg mitnehmen könnte.

Würde mich freuen in Regensburg eine Pfropfung machen zu können. Wenn Ingrid ihn nicht 
mitnehmen kann, gebe uns Bescheid. Wir wohnen ja nicht sehr weit von Dir entfernt, dann 
bringen wir ihn mit.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14158-mandala-versuch-die-zuchtarbeit-mit-dieser-mh-
zu-bewerten/&postID=120629#post120629
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